

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : Taman Kanak- Kanak  
 Kelompok/ Semester : B/1  
 Tema : Tanaman  
 Sub Tema : Membuat kompos dari daun  
 Pembelajaran ke : 17  
 Alokasi Waktu : 07.30 – 10.30

Tujuan	Alat dan bahan	Langkah-langkah kegiatan PEMBELAJARAN	Indikator yang dinilai
<p>Anak terbiasa mengucap syukur melalui do'a sebelum dan sesudah belajar</p> <p>Anak dapat membedakan perbuatan baik dan buruk</p> <p>Anak dapat menggunakan tehnologi sederhana</p> <p>Anak mampu memecahkan masalah sederhana</p> <p>Anak mampu mengelompokkan benda kelompokkan benda berdasarkan kegunaan</p> <p>Anak dapat menceritakan pengalaman dari hasil kerja</p> <p>Anak berani menyampaikan pendapat</p> <p>Anak dapat menyelesaikan tugas tanpa bantuan</p> <p>Anak dapat merapikan</p>	<p><b>Gunting</b>  <b>Nampan</b>  <b>Toples</b>  <b>Sarung tangan plastik</b>  <b>Tanah humus</b>  <b>Pengaduk Air</b>  <b>Gelas plastik</b>  <b>Teko air</b>  <b>Kebun sekolah</b>  <b>Tanaman di kebun sekolah</b></p>	<p><b>Kegiatan: Membuat Kompos di kebun sekolah</b>  <b>PEMBUKAAN</b>  <b>(Toileting, doa, kegiatan motrik kasar, Apersepsi)</b>  <b>KEGIATAN INTI</b>  <b>1. Anak dibagi dalam tiga kelompok</b>  <b>2. Guru menjelaskan tugas masing masing kelompok.</b></p> <p><b>Kelompok 1</b>  <b>Mengumpulkan daun kering kemudian diremas, dicampur dengan tanah humus, memasukan ke dalam toples, diberi air sebatas isi toples, ditutup, di taruh di tempat gelap yang disediakan guru.</b></p> <p><b>Kelompok 2</b>  <b>Mencari daun yang layu kemudian dirobek, dicampur dengan tanah humus, memasukan kedalam toples, diberi air sebatas isi toples, ditutup, di taruh di tempat gelap yang disediakan guru</b></p> <p><b>Kelompok 3</b>  <b>Mencari daun yang masih segar, kemudian di gunting, dicampur dengan tanah humus, memasukan kedalam toples, diberi air sebatas isi toples, ditutup, di taruh di tempat gelap yang disediakan guru</b>  <b>3. Guru mempersilahkan anak</b></p>	<p><b>Berpikir kritis dan pemecahan masalah</b>                      Anggota kelompok mampu merumuskan masalah dan mencari penyelesaian terhadap masalah mereka                      Bersabar, bersemangat, disiplin</p> <p><b>Kreatifitas dan inovasi</b>                      Anggota kelompok bebas menyatakan pendapat, bersifat terbuka , responsif terhadap perspektif baru yang berbeda.</p> <p><b>Komunikasi</b>                      Anak saling menyapa, mengungkapkan pendapat, bermusyawarah, bermitra dalam memecahkan masalah dengan sopan dan santun.</p> <p><b>Kolaborasi</b>                      Setiap anggota kelompok bekerjasama dalam menyelesaikan tugas,saling beradaptasi dalam berbagai peran, bertanggung jawab, dan saling menghargai perbedaan.</p>

<p>tanaman agar terlihat lebih indah</p>		<p>menggunakan alat dan bahan yang tersedia agar digunakan sesuai aturan main yang benar.</p> <p>4. Guru mengamati kerja anak sekaligus memberikan pendampingan dan motivasi bila perlu.</p> <p>5. Anak berkumpul dan setiap kelompok mengkomunikasikan praktek kegiatan main mereka.</p> <p>6. Anak memberi kesempatan kelompok lain untuk memberikan umpan balik atas kerja kelompok mereka.</p> <p>7. Anak menyimpulkan kegiatan main mereka hari ini. Anak membereskan peralatan</p> <p><b>ISTIRAHAT</b> Cuci tangan memakai sabun berdoa, makan</p> <p><b>KEGIATAN PENUTUP</b> Refleksi kegiatan hari ini Guru mengkomunikasikan kegiatan main yang akan datang. Berdoa , salam penutup</p>	
--	--	--	--

**PENILAIAN PEMBELAJARAN KELOMPOK B**  
**TK PKK 25 ARGODADI**

Semester / T.A : I / Tahun Ajaran 2020 - 2021

Tema/ Subtema : Tanaman/ Membuat kompos dari daun

URAIAN KEGIATAN	TEKNIK PENILAIAN	NAMA ANAK							JUMLAH			
									BB	MB	BSH	BSB
NAM 3.1-4.1 Mengucap syukur melalui do'a sebelum dan sesudah belajar	Penugasan Unjuk kerja Hasil karya observasi											
NAM 3.2-4.2 Membedakan perbuatan baik dn buruk												
KOG 3.9-4.9 Menggunakan tehnologi sederhana												
KOG 3.6-4.6 Mampu memecahkan masalah sederhana Mengelompokkan benda berdasarkan kegunaan												
BAHASA 3.11-4.11 Menceritakan pengalaman dari hasil kerja												
SOSEM 2.5 Menyampaikan pendapat												
SOSEM 2.8 Menyelesaikan tugas tanpa bantuan												
SENI 3.15 – 4.15 Merapikan tanaman agar terlihat lebih indah												

Kepala sekolah

Guru Kelompok B

Sumirah, S.Pd

Sri Rahayu, S.Pd